

ニュース ニュータウンシビック NEWS

第39号
発行日 令和5年9月1日
発行 滝沢ニュータウン
自治会 会報編集委員会
BCL60950@nifty.com

～3年のブランクを経て～

滝沢N.T夏まつり開催！！

雷雨にも負けず2日間楽しむ



何個拾った？楽しい餅まき

ビアガーデン完備、提灯も飾り付けて、お祭りの開会

8月11日と12日の両日、コロナ禍を経て、4年ぶりに滝沢ニュータウン夏まつりが復活しました。再開1回目なのでニュータウン内に絞っての縮小開催とし、11日は子ども中心の企画、12日は大人中心の企画としました。2日目は雷雨に襲われるアクシデントもありましたが、無事楽しく開催されました。

★11日の様子

11日は天気の良い、暑い日でしたが、午後2時にファンファーレとロケット花火の合図で開会。子ども達はさっそく、ウォークラリーに出かけていきました。センター内では中学生も協力しての縁日や、ランキングを競うスポーツゲーム。アニメシアターも開かれました。外ではウォークラリーの他、模擬店、ポンプ車を呼んでの見学会、放水体験が行われ、最後は餅まきで、子ども達は持参したレジ袋を餅やお菓子など、お土産でいっぱいにしていました。大人たちはまったりとビアガーデンを楽しんでいました。



射的に夢中



初めての放水体験



まったりとビアガーデン



さてクイズはどこかな



お菓子すくい



祭りにさんさはつきもの、あいにくの雨のため室内でした



オープニングはやまびこスポ少によるなぎなたの演技



カラオケのど自慢大会



紙芝居のおじさんも登場



新寿会メンバーによる華やかな踊り



決まった!!これぞ舞踏



マジックショーもありました



コーラスを聴かせる



デュオPart Time

★2日目は

夜半の強風雨や午後からの強い雷雨で外でのイベントはできなくなり、ピヤガーデンなどは屋内に移して行われました。屋内ではお祭りステージが行われ、カラオケのど自慢では3人の審査員により、金銀銅賞が選ばれ、表彰されました。舞台では、なぎなた演技、舞踏、紙芝居、マジックショー、コーラスなど、多彩な出し物が繰り広げられ、最後はさんさ踊りで終了しました。雨のため外でできなかったのは残念ですが、さんさの音が無ければ滝沢NT夏まつりになりませんね。

コロナ禍のため、祭りの継承が心配されましたが、実行委員一丸となって奮闘し、成功させることができました。

役員会から

●アンケートお願いします
街路樹の伐採や募金の集め方、自治会役員のあり方等、会員の皆さんの意見を聞きたいと思えます。今後役員会の議論を経てアンケートを配布します。
●体験ポッチャ
いきいきサロンでは自治会まつりで体験ポッチャを行いました。みなさん楽しんでいましたよ。65歳以上の方はいきいきサロンで交わしましょう。

今後の予定

◆9月3日(日)
公園清掃 各工区公園

◆9月18日(月)14時
ニューシビックセンター
高齢者の集い



皆さん明るくあいさつし合いましょうー1日を気持ちよく過ごすためにも!